

## 8 「ファンレター」

淳へのファンレターがたくさん届く。

本人は忙しいので整理を手伝ってやる。どんなことが書いてあるのか読んでみる。

全部で3,000通ほどあるので、とてもすべては読むことができない。拾い読みしてみると共通点が見えてくる。

- ・ どんどん有名になっていく、それはファンとして嬉しいことではあるのだが、自分からどんどん遠くへ離れていってしまうようで心配
- ・ 全国ツアーで忙しく疲労がたまって体の具合が悪くならないか、ゆっくり休んで欲しい
- ・ 淳のようにいつもファンに笑顔で応じてくれる人はいない、ファンをとて大事にしてくれる、笑顔に元気をもらっている、その笑顔で頑張れる、握手のとき手をギュッと握ってくれた、自分に暖かい言葉を掛けてくれた、こんなにファン思いの人は見たことない
- ・ いつも一生懸命な淳の姿、本当に楽しそうにライブをしている姿、メンバー皆の仲がよくこれほど楽しいライブはない
- ・ 淳のブログを読むのが日課になり、自分にとっての癒しになっている。淳は人を幸せにする力がある、ブログを見るとほのぼのとした気持ちになる。

今はインターネットの時代。世界中どこでも U-Tube でライブの動画を見ることができる。そして人から人へ伝わっていく。

だからファンレターは外国からも来る。韓国、台湾、スイス、ウクライナ。驚いたことに、日本語で書いてくる。日本語を勉強しているのだろうか？

ウクライナの女性は英文も一緒に添えてあった。日本文の方はどうも翻訳ソフトで訳したようだ。珍しいウクライナの切手が貼られていた。それからスペインからも来ていたが、これは日本人で父親の仕事の関係でスペインに住んでいるのだった。

親からすると、自分の息子がこれほどまでに皆に受け入れてもらっていることが信じられない気持ちだ。有名人の仲間入りをしたといってもいい(?)と思うので、自分の身であっても自分のものではなくてという意識が必要だろう。不摂生を避け、健康にはよほど注意しなければならない。

ファン層は小・中学生から若い母親まで幅広い。圧倒的に多いのは中・高校生、大学生、若い社会人だ。色とりどりの便箋と封筒で、読んでいて可愛い。携帯電話世代の特徴で、絵文字や“携帯語”を使って、いかにも若さ溢れる文章、若い文字が躍っている。

淳がブログで何か書くと、それを見てファンはすかさずコメントを返してくれる。

ファンとは本当に有難いものだ。このようにファンに大切にされる淳は本当に恵まれている。これからも、持ち味を出してファンのために頑張りたい。(2011.02.14)

「付 - 1」参照